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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
GRADUACION DE BACHILLERES EN COLEGIO  
SAN AGUSTIN, USULUTAN 
24 DE NOVIEMBRE DE 2005. 
 
 
ES SIN DUDA ALGUNA DE GRAN SATISFACCION PARA ESTE SERVIDOR PARTICIPAR EN EL 
ACTO DE GRADUACIÓN DE LA VIGÉSIMA PRIMERA PROMOCIÓN DE BACHILLERES DEL 
COLEGIO SAN AGUSTÍN. 
 
EN PRIMER LUGAR PORQUE ME PERMITE COMPARTIR CON USTEDES Y SUS FAMILIAS, 
CON SUS PADRES, ESTE LOGRO, Y EN SEGUNDO LUGAR PORQUE ME DA LA 
OPORTUNIDAD DE RECORDAR MUCHAS COSAS QUE COMO ESTUDIANTE VIVÍ EN ESTA 
INSTITUCIÓN. 
 
QUIERO DIRIGIR MIS PRIMERAS PALABRAS A USTEDES JÓVENES GRADUANDOS, POR EL 
ESFUERZO QUE HAN PUESTO DURANTE SU JORNADA EDUCATIVA QUE POR SUPUESTO 
NO VA A CULMINAR EL DIA DE  HOY, SINO QUE SERVIRÁ DE BASE PARA CONVERTIRSE EN 
PROFESIONALES DE PROVECHO PARA EL SALVADOR.  
 
NUESTRO GOBIERNO ESTÁ CONVENCIDO DE QUE LA MEJOR HERRAMIENTA PARA EL 
CONOCIMIENTO HUMANO, SE LLAMA EDUCACIÓN. 
 
USTEDES DEBEN ESTAR CONSCIENTES QUE LA EDUCACIÓN PERMITE AL SER HUMANO 
EXPANDIR SUS ALAS HACIA EL FUTURO, SIN MÁS LÍMITE QUE EL QUE CADA UNO QUIERA 
IMPONERSE.  
 
ES POR ESO AMIGOS BACHILLERES QUE LOS FELICITO A USTEDES, PERO 
ESPECIALMENTE A SUS PADRES, A QUIENES HOY SE LES DIBUJA EL ROSTRO DE 
SATISFACCION. 
 
SUS PADRES NO SOLO SE ESFORZARON PARA LLEGAR A ESTE MOMENTO, SINO QUE HAN 
PERMITIDO QUE SUS HIJOS NO CAIGAN  EN LA SENSACION DEL OCIO  Y LA VAGANCIA, 
ESTAMOS INTERESADOS EN FACILITAR LAS CONDICIONES QUE PERMITAN A CADA 
SALVADOREÑO CUMPLIR CON SUS SUEÑOS DE COMPLETAR SUS ESTUDIOS. 
 
EL PAÍS CUENTA CON EL PLAN EDUCACIÓN NACIONAL  2021, CON EL CUAL PRETENDEMOS 
AMPLIAR Y MEJORAR LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN, SOBRE TODO EN  TERCER CICLO Y 
LA EDUCACIÓN MEDIA. 
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LA FORMACIÓN ACADÉMICA ES UNA ASPIRACIÓN QUE TODOS QUEREMOS, Y QUE 
USTEDES HOY ESTAN LOGRANDO,  SIN EMBARGO EN NUESTRO PAÍS,  MUCHOS JÓVENES 
NO COMPLETAN SUS NUEVE GRADOS DE EDUCACIÓN BÁSICA Y MÁS AUN, MUCHOS NO 
LOGRAN INGRESAR A BACHILLERATO DEBIDO ENTRE OTROS MOTIVOS A RAZONES 
ECONÓMICAS, FALTA DE OFERTA EDUCATIVA, DESERCIÓN Y OTRAS RAZONES. 
 
QUERIDOS AMIGOS DEL COLEGIO SAN AGUSTÍN: USTEDES DEBEN SENTIRSE 
PRIVILEGIADOS POR LA OPORTUNIDAD QUE SUS FAMILIAS LES HAN DADO DE FINALIZAR 
ESTE PERIODO DE SU VIDA. 
 
LOS FELICITO NUEVAMENTE Y  LES PIDO QUE APROVECHEN LAS OPORTUNIDADES QUE 
RECIBEN A PARTIR DE HOY Y QUE ADEMAS CUMPLAN EL JURAMENTO. 
 
CUANDO ME INVITARON A ESTAR ACA EN USULUTAN, NO PODIA DECIR QUE NO, PORQUE 
HOY TENIA  VARIOS ANUNCIOS QUE HACER. PRIMERO, COMPARTIR LA ALEGRIA QUE VEO 
DIBUJADA EN EL ROSTRO DE SUS PADRES. 
 
YO SOY PADRE DE FAMILIA, MI HIJO MAYOR  TIENE 15 AÑOS Y SEGURAMENTE MUY 
PRONTO, TENDRE QUE ESTAR EN UN ACTO SIMILAR RECIBIENDO SU TITULO. Y YO SE LO 
QUE CUESTA DIA A DIA PLATICAR CON LOS MUCHACHOS, JOVENES, DISCUTIR SUS 
NOTAS, ANOCHE ME TOCABA CON MI HIJO MAYOR PORQUE RECIBIA LAS NOTAS DE SU  
COLEGIO, Y TENIAMOS QUE DISCUTIR PORQUE NO EN TODAS HABIA SALIDO COMO YO 
ESPERABA, PERO ESTE TRABAJO ASI ES EL DEL PADRE DE FAMILIA. 
 
 Y EL PADRE A VECES NO DUERME HASTA VER A SU HIJO GRADUADO CON FUTURO Y 
ESTE PAIS TIENE FUTURO. 
 
DESPUES DE ALGUNAS GESTIONES CON LA DIRECTORA DE ESTA INSTITUCION, QUIERO 
DECIRLES QUE MI EMPRESA DEL GRUPO SAMIX, VA A CONSTRUIRLE AL COLEGIO SAN 
AGUSTIN UNA PISCINA PARA QUE PUEDA SER DE USO. SIENDO ESTA UNA INSTITUCION 
PRIVADA NO LA PUEDE CONSTRUIR EL GOBIERNO, POR ESO DECIDI EMPLEAR FONDOS 
PROPIOS DE MI EMPRESA. 
 
UNA DE LAS RADIOS DE MI EMPRESA ESTA AQUÍ EN USULUTAN, ES STEREO DIAL, YO 
QUISIERA DECIRLES QUE VOLVER A ESTE RECINTO DONDE VINE CUANDO ERA 
CANDIDATO, PERO SOBRE TODO RECORDAR LOS VIEJOS TIEMPOS, ME DECIA EL 
MONSEÑOR CABRERA QUE SI RECORDABA CUANDO ERA DIRECTOR Y YO LE DIJE QUE SI, 
QUE ERA MUY ESTRICTO, COMO DIRECTOR EN EL COLEGIO SAN AGUSTIN. 
 
LA HISTORIA DE LOS AGUSTINOS, MONSEÑOR CABRERA, LOS FRANCISCANOS ES UNA 
HISTORIA LARGA, UN COLEGIO CATOLICO, CRISTIANO, CON VALORES Y ESO ES LO QUE 
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HOY USTEDES SE RETIRAN A DISFRUTAR DE SUS FIESTAS FAMILIARES DESPUES DE LO 
QUE HAN APRENDIDO Y LO QUE LE TIENEN QUE DEMOSTRAR AL PAIS, SU TRABAJO Y SU 
ESFUERZO. 
 
YO LOS FELICITO, LES DESEO LO MEJOR Y EL MAYOR ÉXITO DEL MUNDO Y LES 
AGRADESCO QUE ME HAYAN PERMITIDO COMPARTIR CON SUS PADRES LA ALEGRIA DE 
UN ACTO TAN PRIVADO. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS 
 
 
 
  

 


